

Martin Böhm

Mitglied des Bayerischen Landtags

AfD-Fraktion

- Bundes- und europapolitischer Sprecher der Fraktion
- Mitglied im Ausschuss für Bundes- und Europa-Angelegenheiten sowie regionale Beziehungen

Rückfragen: 0171/4433555 (MdL-Büro Coburg)

Mail: martin.boehm@afdbayern.de

Homepage: www.mdl-boehm.de

Pressemitteilung

31.12.2020

AfD begrüßt Freihandelsabkommen mit den Briten – „Britons will never be slaves!“

Am 30.12. wurde vom britischen Unterhaus denkbar knapp das Handelsabkommen mit der EU ratifiziert. Die Handelsbeziehungen können somit auch nach dem Brexit am 1.1.2021 geregelt weitergehen. Die EU und Großbritannien konnten damit im letzten Moment einen harten Brexit vermeiden.

Martin Böhm, europapolitischer Sprecher der AfD-Fraktion im Bayerischen Landtag, nahm hierzu Stellung:

„Es freut mich sehr, dass unsere britischen Freunde ein für beide Seiten akzeptables Ergebnis erreichen konnten. Sie können erhobenen Hauptes als freies Volk, losgelöst vom Brüsseler Diktat, in das Jahr 2021 schreiten. Dieser Freiheitswille wurde schon im 18. Jahrhundert im Lied „Rule Britannia“ festgeschrieben.

Insbesondere für Bayern war der Handel mit dem Vereinigten Königreich stets von großer Bedeutung. Die ohnehin schon gebeutelten Arbeiter und Unternehmer können somit trotz der Blockadehaltung der Brüsseler Bürokraten erleichtert aufatmen.“